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令和 5年 7月 定例理事会の報告 

◇総務部関係 

1.「グリーンライン川和町駅乗降客数値」（お知らせ） 

 6月中乗車人数 107,438人、降車人数 98,576人 

 有人改札 40,796人、合計 246,810人 

2.「川和町駅西地区関係道路の開通」（お知らせ） 

 7月 10日(月)午前 10時より、川和町駅前より中山方

面に向かう道路の信号手前の西地区に入る道路が

「一方通行」として開通しました。詳細については、現

在回覧中の案内をご覧ください。 

3.「選挙関係について」（お知らせ） 

◆「投票区域の見直し」について 

 川和町駅西地区開発に伴う住民(川和町 3000 番台)

については、川和小学校が投票所と決まりました。な

お、しばらくはコミハウスでの投票となりますが、令和 6

年 2 月以降に第 2・第 3 目のマンションへの入居が始

まり、有権者数がさらに 1,000 人程度の増加が想定さ

れるため、投票場所が川和小学校の体育館か川和町

内会館を使用することで再検討していきます。 

◆「選挙公報の配布漏れ」について 

 4 月の選挙では、川和町・池辺町・東方町において配

布漏れがひどかったようでした。これらの地区ではシ

ルバー人材センター及び新聞販売店組合ではなく、ポ

スティング業者に配布を委託したことから、委託業者と

の話し合いの結果、業者側が配布漏れのリスクのある

精度の粗い地図を使って配布作業を行なっていたこと

が判明しました。また、事業所だと判断して配布しなか

ったことが推測される記録がありました。これらの問題

点も考慮に入れ、次回以降の選挙での配布方法につ

いて見直しを行なうことになりました。 

4.「川和町西地区内の公園について」（お知らせ） 

 長らく開園されていなかった川和車両基地に隣接し

てできた公園が、この度、横浜市より換地され、都筑区

役所の管理となり利用できることになりました。そこで、

改めて公園内のトイレ・防災ベンチ・ソーラーシステム 

 

 

 

 

 

 

 

を使った照明などの設置についての要望書を作成し、

提出することとしました。 

 公園管理のための愛護会の設置についても、商店

街などと相談していきます。 

5.「第 2回連絡協議会の開催について」（報告） 

 6 月 23 日(金)午後 7 時より町内会館にて、各団体代

表者にお集まりいただき開催しました。 

 今回は、「夏祭り盆踊り大会」開催に向け、出演希望

団体の募集・模擬店出店希望団体の募集、当日お手

伝いいただける団体の人数確認の用紙を配布し、現

状での実施計画案を発表し、了解を得ました。 

 また、6 月 14 日(水)開催の地区長会では、盆踊りの

中休み帯に『じゃんけん大会』を行なうことになりました。 

6.「区民まつりについて」（お知らせ） 

 今年度は 11 月 3 日(金・祝)にセンター南駅及び区役

所周辺地域で行われることが報告されました。 

◇会計関係 

1.「町内会費の集金について」（報告） 

○一般（上サ地区） 2口  4,200円 

○法人（上サ地区） 1口  3,000円 

●合計        3口  7,200円 

◇保安交通部関係 

1.「川和町交番管内犯罪・交通事故発生数」（報告） 

 (川和交番管轄区域：川和町・川和台・富士見が丘・

見花山・大丸・加賀原・佐江戸) 

〔令和 5年 6月の犯罪総数〕3件(前月比＋3件)、内訳

は侵入盗 0 件(前月比±0 件)、乗物盗は自転車盗で 1

件(前月比＋1 件)、その他は器物破損で 2 件(前月比

＋2件)でした。 

〔令和 5 年 6 月交通事故総数〕13 件(前月比－7 件)、

内訳は人身事故 1件(前月比±0件)、当て逃げを含む

物件事故 12件(前月比－7件)です。 

＊川和交番からのコメント＊ 

《私は大丈夫…絶対にありません！》 

 オレオレ詐欺、架空請求、融資保障、還付金詐欺、
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電話番号が変わったなど、だます手段が巧妙化してい

ます。代わりの者にお金を渡してなど電話での金品請

求は、一旦電話を切って家族や警察に相談し、絶対に

１人で解決しようとしないでください。 

《痴漢など変質者の出没に注意！》 

 相変わらず痴漢等変質者の出没があります。深夜の

帰宅等女性のひとり歩き、人通りの少ない裏通り、緑

道、川沿いの道、マンションのエレベーター内などは特

に要注意です。児童の外出には必ず保護者が同伴し

て犯罪から守りましょう。 

《川和交番管内で交通事故が多発中！ 

安全運転の徹底をお願いします》 

2.「6月の川和町管内における川和消防 

出張所・消防車及び救急車の出場数」(報告) 

・救 急 隊 出 場 数：230回(町内 30回) 

・消防隊・警戒出場数： 24回(町内 4回) 

・町 内 火 災 件 数：  0回 

3.「防犯カメラの設置申請について」（お知らせ） 

 各地区からの申請書類は出ていませんが、町内会と

して駅前道路の歩道部分の保安対策として、町内館前

の信号機近くの電柱に防犯カメラの設置を申請するこ

ととなり、書類整理を行なっています。 

4.「川和小学校地域防災拠点会議の開催」（報告） 

 6 月 17 日(土)午後 7 時より町内会館において開催さ

れ、昨年度の会計報告に続き、本年度の計画として、

11月 19日(日)に防災訓練をコロナ前のように、参加希

望者を回覧などで募集して実施することとなりました。

◇環境部関係 

1.「さわやか運動について」（報告とお知らせ） 

 6月 4日(日)の「さわやか運動」については、いろいろ

とご苦労さまでした。 

 上サ地区の理事から「川の中に入って草取りをしよう

としている人がいたので止めた。土木事務所に対応し

てもらいたい」との希望が出され、都筑土木事務所に

対応をお願いしてまいりました。また、評議員からは

「川和高校通りにある側溝の集水桝の清掃をしていた

ら、車が背中のすぐ後ろを通っていき、怖かった」との

意見が寄せられました。 

 この通りに限らず、各地区車の通行が多く、集水桝

に土砂が溜まっている場所が見受けられるようでした

ら、まとめて土木事務所に依頼しますので、書面で場

所・状況などをお知らせください。 

◇福祉部関係 

1.「赤十字募金の集計について」（報告） 

 各地区合計 356,540 円が集められました。ご協力あ

りがとうございました。 

2.「ふれあいたい連絡会の開催について」（お知らせ） 

 次回の「ふれあいたい連絡会」は、8月 5日(土)が「盆

踊り夏祭り大会」当日と重なるため、7月 29日(土)午前

10時 30分より町内会館にて開催することになりました。 

◇社会教育部関係 

1.「連合体育祭について」（お知らせ） 

 4年ぶりに「連合体育祭」が 10月 8日(日)に開催され

ることが決まりました。雨天の場合は、川和東小学校

体育館で実施します。川和町内会は、「川和Ａ」と「川

和Ｂ」の 2 チームで参加することとなります。詳細につ

いては、来月以降の回覧などをご覧ください。また、前

回優勝が川和町内会でしたので、今回は、「優勝旗」・

「優勝杯」の返還をすることとなります。 

◇管財部関係 

1.「町内会・連合関係 6月の会館使用回数」（報告） 

 連合関係…16回、町内会・関係団体…13回、その他

…31回、合計 60回 

 なお、8月には床の剥離とワックス清掃の重点清掃を

いたしますので、日中使用できない日がありますので

ご注意ください。 

2.「館内水洗トイレの改修について」（お知らせ） 

 利用者の方々からもリクエストが出ていたトイレのウ

ォシュレット化に対して、6 月 16 日(金)に“あさひでんき”

さんにより工事が行なわれました。今後は適切なご利

用にご協力をお願いいたします。 

3.「川和町内会館利用者説明会実施」（報告） 

 6 月 30 日(金)午後 7 時より町内会館にて、会館使用

団体にお集まりいただき、会館説明会が行われました。 

 柳下会長の挨拶に続き、各団体の自己紹介の後、

利用報告と施設管理として、各トイレのウォシュレット

工事完了などの報告と会館前スペースの駐車制限区

画の説明（酷いときは道路際のフェンス近くまで車を置 

       かれてしまい、駅利用者が非常に迷惑をし 

       ている状況の報告）などを行ない、改善を 

       要望しました。その後、7月 1日(土)よりキ 

       ーボックスの番号を変更すること、今年も年 

       末に会館清掃を皆で行うことを提案し、了 

       承されました。 

 

 


